

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 25 de Febrero de 2011 09:58 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 10:02



En honor a las víctimas asesinadas en el aire por aviones MIGs castristas se ofreció una misa a las 10 y media de la mañana en el monumento a los mártires en el aeropuerto de Opa Locka, cercano a Miami.

El 24 de febrero de 1996 con motivo del aniversario del reinicio de las luchas por la independencia de Cuba con el famoso Grito de Baire, partieron del aeropuerto de Opa Locka 3 avionetas de Hermanos al Rescate hacia las aguas internacionales del Estrecho de la Florida.

El régimen castrista ordenó la salida de un MiG-29-UB 900 y un MiG-23 para derribar a las avionetas que estaban en aguas internacionales, aunque La Habana afirma que fue en espacio cubano, a pesar de las pruebas que corroboran el hecho.

Dos avionetas fueron derribadas con misiles aire-aire que no dejaron ningún tipo de restos de las aeronaves. La tercera avioneta pilotada por el líder de la organización humanitaria, José

24 de Febrero de 2011: A quince años del asesinato de pilotos de Hermanos al Rescate

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 25 de Febrero de 2011 09:58 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 10:02

Basulto, logró escapar junto a otras 3 personas.

Los mártires desintegrados ese día en el aire fueron: Armando Alejandro junior, Mario de la Peña, Carlos Costa y Pablo Morales.

Para recordar a los muertos, hubo una misa a las 10:30 am en el monumento a los mártires en el aeropuerto de Opa Locka, cercano a Miami.

En la fuente principal de la Universidad Internacional de la Florida, en Miami, hubo una ceremonia a las 3:00 pm en la cual se guardó silencio.